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          В выпускной квалификационной работе «Анализ установившихся и переходных режимов в электроэнергетической системе 330/110 кВ» анализируются различные режимы работы энергосистемы. В работе произведен выбор электрооборудования (генераторов, трансформаторов, ЛЭП), проведен расчет установившегося режима работы вручную и в программном комплексе «RastrWin», рассчитаны токи и напряжения двухфазного на землю короткого замыкания по методу симметричных составляющих, и в программе «EMTP», а также рассмотрены некоторые меры для повышения динамической устойчивости. Согласно результатам расчета установившегося режима, для достижения напряжений в допустимых пределах требуется установка батарей статических конденсаторов (БСК) в часть узлов с нагрузкой. В режиме минимальных нагрузок для достижения допустимых значений напряжений требуется отключение БСК и регулирование коэффициентов трансформации трансформаторов. Результаты расчета несимметричного короткого замыкания вручную и с помощью программного комплекса «EMTP» сошлись с погрешностью до 1%. В результате проверки некоторых допущений, использовавшихся при расчете токов КЗ, было установлено, что их использование приемлемо, поскольку они не вносят значительную погрешность в расчет токов КЗ. В результате изучения динамической устойчивости энергосистемы было установлено, что при двухфазном на землю коротком замыкании в заданной точке система теряет устойчивость. С помощью электрического торможения генераторов удалось добиться повышения устойчивости.
        

        
          In the final qualification work "Analysis of steady-state and transient modes in the 330/110 kV electric power system" different modes of operation of electric power system are analyzed. The choice of electrical equipment (generators, transformers, transmission lines) is made, the steady-state mode calculation is done manually and in the software package "RastrWin", voltages and currents of phase-phase short-circuit to ground are calculated manually and in the software package "EMTP", measures to improve transient stability are developed. According to steady state calculation results, to achieve voltages within permissible limits it is required to install static capacitors banks in a part of nodes with load. In the minimum load mode it is required to deactivate static capacitor banks and to regulate transformer ratios to achieve required voltages. The results of the asymmetrical short-circuit calculation manually and with the "EMTP" software package agreed with an error of up to 1%. As a result of the verification of assumptions that were used in the analysis of short-circuit currents, it was found that their use is acceptable, as they do not introduce a significant error in the calculations. In consequence of the analysis of the transient stability of the power system, it was found that at a two-phase short-circuit to ground at a given point, the system loses its stability. By means of electrical braking of generators it was possible to increase the transient stability.
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